



速報新聞

キマグレ

発行所

彦根東高等学校

新聞部

彦根市金亀町4番7号

ひこにゃんも応援してます！

仕上がり モチモチ アップ!

高校生 WITH 中学生

プラス



総勢100人の音楽隊



21日に本校の brassバンド部は彦根西中学校と彦根東中学校と初の合同練習を行った。

試合まであと4日。課題もあるようだが、中学生という心強い助っ人とともに頑張ってもらいたい。

池野有香さん (18)
中学生が上手だと思えます

永見友里恵さん 東中
東中はイベントが全然なくてこういう練習はできません。高校生の演奏迫力が感じられました。他の中学校とも交流できていい機会でした。

赤谷万緒さん 東中
先輩たちの音がすごく響いていました。自分も頑張らない

と！と思いました。

↑サフォーン

太田喜之君 (22)

いきなり音が倍近く増えたので野球部の人も頑張ってもらっています。

松井彩紋さん 東中

高校生と一緒に演奏できて楽しかったです。また機会があったらやりたいです。

堀田梨帆さん 西中

音を聞いて頑張って演奏したいです。

↑トロンボーン

矢野沙也加さん (27)

ちよっとずつ音は合ってきたけど、ピッチの気になる所をもう少し頑張りたいです。

↑フルート

井田恵理さん (14)

みんなちゃんと吹けていてよかったです。

服部真由香さん 西中

西中は少人数なので、こうして、大人数でやると迫力があるし、音も大きくなって圧倒されます。

↑ホルン

柴田実香さん (24)

音が大きくて心強いですが、彦根で1つになって応援したいです。

松井彩紋さん 東中

高校生と一緒に演奏できて楽しかったです。また機会があったらやりたいです。

↑指揮者

木下希さん (28)

みんな頑張っていると思います。100人だと心強いです。

松島正宜先生

1回合わせられてよかったです。中学生の今の状況もわかりました。

花房千賀子先生 東中

ますます野球部が甲子園で勝つてほしいと思います。いい応援団になってほしいです。



中学生も混ざっています

試合まであと4日